



La chorale des collèges Font d'Aurumy, Jean Zay et de l'école Jouly lauréate de l'opération « L'École en chœur »

Actualités 2015-2016

La chorale réunissant élèves et enseignants des collèges Font d'Aurumy de Fuveau, Jean Zay de Rousset et l'école Jouly de Rousset a été sélectionnée par le jury national de l'opération l'école en chœur. Pour la seconde année, cette opération met à l'honneur les chorales scolaires pour favoriser et développer le rayonnement de l'éducation musicale et du chant choral au sein de l'institution scolaire.

Le projet intitulé CONVIVENCIA a permis à cette chorale de travailler avec Françoise Atlan, spécialiste de la musique judéo espagnole et arabo andalouse. C'est ce répertoire méditerranéen qu'elle a souhaité transmettre aux enfants pour leur faire découvrir cette période très particulière du Moyen Âge en Andalousie où juifs, chrétiens et musulmans ont su vivre en paix et en harmonie, créant une culture aux influences diverses.

Grâce à ce projet et ces chants tantôt en judéo espagnol, en arabe, en grec, en arménien, en italien, en provençal, en turc... les enfants ont pu faire reconnaître leurs origines et leurs cultures à leurs camarades dans une expérience de « vivre ensemble et chanter ensemble ».

Pour parfaire la connaissance des instruments arabo andalous, Fouad DIDI, qui accompagne les chants au violon andalou et au oud, a également appris à un groupe d'enfants des collèges et de l'école primaire la pratique du bendir.

Dans le cadre de la liaison école-collège, la classe CE1-CE2 de l'école Jouly de Rousset, s'est approprié cette CONVIVENCIA et a participé activement au projet.

L'association entre les 2 collèges et l'école élémentaire, la collaboration avec des artistes reconnus et le fort engagement des équipes, ont permis la réalisation de cette belle interprétation dont la qualité a été reconnue au niveau académique puis national.

Cette belle chorale participera au concert de « L'École en chœur » organisé le 21 juin, à l'occasion de la fête de la musique, en présence de Najat VALLAUD-BELKACEM, ministre de l'Éducation nationale, de l'Enseignement supérieur et de la Recherche.

L'académie d'Aix-Marseille félicite chaleureusement les lauréats.

Pour cette deuxième édition, plus de 200 enseignants ont filmé leur chorale et partagé la vidéo sur la plateforme dédiée : <http://ecoleenchoeur.tumblr.com>.

Après une **sélection académique**, le jury national s'est réuni mardi 31 mai dernier et a désigné les cinq chorales lauréates.

La chorale réunissant élèves et enseignants des collèges Font d'Aurumy de Fuveau, Jean Zay de Rousset et l'école Jouly de Rousset fait partie des cinq lauréats pour leur vidéo Shalom Salam.

Les cinq écoles et établissements lauréats :

- École primaire Francis Mazé, Roscanvel (académie de Rennes)
- École élémentaire, Fouquereuil (académie de Lille)
- Collège Pierre de Ronsard, Mornant (académie de Lyon)
- Lycée Aristide Briand, Saint-Nazaire (académie de Nantes)
- Collège Font d'Aurumy, Fuveau, collège Jean Zay et école Jouly, Rousset (académie d'Aix-Marseille)

Depuis 2006, les chorales des collèges Font d'Aurumy et Jean Zay se rejoignent dans le cadre du Festival Choral Académique pour monter des spectacles annuels de chant choral associant théâtre, arts du visuel, TICE.

Ces deux chorales qui comptent environ 90 choristes occupent une place importante dans la vie de ces établissements.